

## Tag der offenen Hochschule 2017

Erlebe was verbindet – Studiere an der HfTL!

Unter diesem Motto können Studieninteressierte am 12. Januar 2017 von 09.00 – 14.00 Uhr in der Hochschule für Telekommunikation Leipzig (HfTL) alles über ein Studium an der Telekom-eigenen Hochschule erfahren.

Unsere Gäste erleben an diesem Tag das Studium von der Immatrikulation über Vorlesungen, Experimente bis zum „erfolgreichen Abschluss“ und erhalten dabei wertvolle Einblicke in den studentischen Alltag.

Hochschullehrer stellen die inhaltlichen Besonderheiten der Bachelor- und Masterstudiengänge vor und stehen für individuelle Gespräche zum Studieneinstieg und der Vorbereitung als Ansprechpartner zur Verfügung.

Fragen rund um das duale Bachelor- und Masterstudium in Kooperation mit der Deutschen Telekom beantworten Kollegen aus dem Bereich Telekom Ausbildung. Studienfinanzierung, studieren im Ausland oder die Karrieremöglichkeiten nach dem erfolgreichen Abschluss des Studiums sind weitere Beratungsschwerpunkte.

Gemeinsam mit Studierenden der HfTL können unsere Gäste den Campus der Hochschule erkunden und mehr über das studentische Leben erfahren.

Ein Studium an der HfTL bedeutet auch einen hohen Praxisanteil – davon können sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in den einzelnen Laboren selbst überzeugen.

Neben Versuchen in der optischen Nachrichtentechnik sind Mitmachexperimente in der Akustikkammer, der Arduino-Programmierung oder im Bereich Multimedia möglich.

Vorlesungen zu Zukunftsthemen der IT-Branche, wie Internet der Dinge, digitale Medien und Softwarequalität gestatten einen Einblick in innovative Lehrinhalte unserer Studiengänge.

Das gesamte Programm des Tages der offenen Hochschule finden Sie unter [www.hftl.de/ot2017](http://www.hftl.de/ot2017) zum Nachlesen und als Download.

### Über die HfTL

Die HfTL ist eine durch das sächsische Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst (SMWK) anerkannte private Hochschule in Trägerschaft der HfTL Trägersgesellschaft mbH, einer hundertprozentigen Beteiligung der Deutschen Telekom AG.

Die HfTL steht für Lehre und Forschung im Bereich der Informations- und Kommunikationstechnologien und ist die einzige deutsche Hochschule mit diesem Spezialprofil. Aktuell sind rund 1.200 Studierende in den direkten, dualen und berufsbegleitenden Bachelorstudiengängen Informations- und Kommunikationstechnik, Wirtschaftsinformatik, Kommunikations- und Medieninformatik, Angewandte Informatik, sowie in den Masterstudiengängen Wirtschaftsinformatik und Informations- und Kommunikationstechnik immatrikuliert.